
※「児童虐待・DV防止啓発パンフレット」のピクトグラムを使用

パートナーから殴
なぐ

られたり、いやなことをされたら

相談
そうだん

してください。
Are you suffering from abuse by your spouse or partner 

without telling anyone?

□0120-279-889

電話
でんわ

・メール：日本語
にほんご

だけ

チャット：１１か国語
こくご

CALL・MAIL：Japanese launguage only
CHAT：11 launguages

 DV相談
そうだん

＋（プラス）

 Domestic Violence Hotline Plus

    [内閣府
ないかくふ

]

千葉県

女性
じょせい

・男性
だんせい

、それぞれの総合相談窓口
そうごうそうだんまどぐち

を

ご紹介
しょうかい

しています。

For urgent matters, contact the police(dial 110).

危
あぶ

ないときには電話
でんわ

 □110

 千葉県内
ちばけんない

のDV相談窓口
そうだんまどぐち

 Consultation Services(Chiba 

Prefecture)

QRコー
ド

QRコー
ド


